



# Con ramada móvil celebraron Fiestas Patrias en Barrio Lynch

**CELEBRACIÓN.** Comerciantes organizaron un carnaval folclórico, con diversas agrupaciones que ofrecieron bailes y música criolla en vivo para los asistentes.

Verónica Salgado  
cronica@australosorno.cl

La música y los bailes folclóricos fueron los protagonistas del carnaval de Fiestas Patrias que recorrió las calles del Barrio Lynch. Los coloridos y alegres trajes típicos de las parejas cuequeras, junto con los músicos de los distintos grupos folclóricos, dieron vida a la ramada móvil.

Fue una verdadera fiesta dieciochera que disfrutaron tanto clientes como transeúntes que acudieron al tradicional sector comercial para participar en el evento, que comenzó pasadas las 10 horas en el cruce Lynch y concluyó en la Plazuela Yungay.

Este carnaval de la chilenidad se celebra desde hace 18 años durante el mes de septiembre, una tradición que solo se vio interrumpida en 2022 debido a la contingencia generada por la pandemia de covid-19.

En la ramada móvil participó el conjunto folclórico Paula Jaraquemada, acompañado de más de ocho parejas de bailarines de cueca, quienes a lo largo de ocho cuadras demostraron su talento y la belleza de las tradiciones criollas. Durante el trayecto recibieron los aplausos de decenas de personas que se acercaron al sector para sumarse al evento criollo.

La actividad, organizada por los comerciantes del Barrio Lynch, que agrupa a 240 locales de la conocida calle, contó con el apoyo municipal. El objetivo es potenciar el sector y sumar una celebración popular a las que se realizan en los espacios públicos de la comuna.

La ramada móvil realizó un esquinazo en cada calle, donde la cueca fue la protagonista gracias al talento y carisma de los cantantes, músicos y bailarines, quienes, luciendo coloridos trajes, se ganaron la ovación de los peatones.

### UN LINDO APORTE

Los distintos locatarios agradecieron la participación de la comunidad, que cada año espera con entusiasmo el carnaval en la conocida calle comercial.



EN EL BARRIO LYNCH SE REALIZÓ EL CARNAVAL FOLCLÓRICO DONDE PARTICIPARON DECENAS DE PERSONAS.

## 17

### de septiembre

parten las actividades en el parque Chuyaca y el Recinto Sago.

aporta al barrio comercial. "Es un espectáculo encantador, además la música se presenta en una ramada montada en un camión. Es bastante bonito", agregó.

Durante la jornada de hoy, se efectuará el desfile de conjuntos folclóricos a las 12 horas en la plaza de Armas. El martes

17, se celebrará el Tedeum Ectuménico de Fiestas Patrias en la Catedral San Mateo y, a las 15 horas, está programada la Parada Militar en la plaza de Armas.

Además, comenzarán la Fiesta de la Chilenidad en el Recinto Sago, en calle Los Carretera, y las actividades de Fiestas Patrias en el parque Chuyaca, ubicado en calle 18 de septiembre. ☞

C  
S  
M  
R  
I  
C